

DOI : 10.18572/1813-1247-2018-9-61-64

# УПРАВЛЕНИЕ ФИНАНСОВЫМ ОБЕСПЕЧЕНИЕМ КАК ГАРАНТИЯ КОНСТИТУЦИОННОГО ПРАВА НА ОБРАЗОВАНИЕ

---

**Аронова Светлана Анатольевна,**  
**директор Департамента по международным связям**  
**Орловского государственного университета имени И.С. Тургенева,**  
**доктор экономических наук, профессор**  
*aronovasa@mail.ru*

*Данная статья посвящена оценке финансового обеспечения реализации права граждан на образование в области доступа к высшему образованию на современном этапе развития страны. Качество управления финансовыми ресурсами рассматривается как гарантия конституционного права. Проводится анализ специфики структуры базовых нормативов, корректности их расчетов и степени взаимосвязанности нормативных требований.*

**Ключевые слова:** право на образование, финансирование, управление финансами, бюджетная сфера, гарантия прав.

## FINANCIAL SECURITY MANAGEMENT AS A GUARANTEE OF THE CONSTITUTIONAL RIGHT TO EDUCATION

---

**Aronova Svetlana A.**  
**Director of the Department of International Relations of the Orel State University**  
**named after I.S. Turgenev**  
**Doctor of Economics**  
**Professor**

*This article is devoted to the assessment of financial support of the right of citizens to education in the field of access to higher education at the present stage of development of the country. The quality of financial resources management is considered as a guarantee of constitutional law. The analysis of the structure of basic standards, the correctness of their calculations and the degree of interconnection of regulatory requirements.*

**Keywords:** the right to education, financing, financial management, budgetary sphere, guarantee of rights.